

# 学校便り

No.6 R7. 9. 1



## 「優しさ」とは・・・

校長 内田 法子

今日から元気いっぱいな子供たちが学校に戻ってきました。長いようで、あっという間の44日間だったことと思います。

長い夏休みの間、各ご家庭では子供たちを安全に見守ってくださり、どうもありがとうございました。食事の支度、宿題への声掛け等、本当に大変だったことと思います。おかげさまで大きな事故やけがもなく、皆一緒に前期の後半をスタートすることができ、大変うれしく、また、ありがたく思います。

夏休みが明けたばかりですが、今月も宿泊行事や校外学習、前期のまとめの学習など、盛りだくさんです。厳しい残暑もまだ続くと思いますので、体調面に気を付けながら、学校生活のリズムを徐々に取り戻していけるよう、子供たちを丁寧にサポートしていきたいと思います。

少し前になりますが、7月6日の朝日新聞「天声人語」のコラムを先輩の先生にご紹介いただきました。こちらのコラムには七夕飾りのお願いごとに、他の人に対するあたたかい思いやりの内容が書かれていたことに触れ、「自分のことも大切だけど、愛する人、家族のこと、誰かを思いやる行為」に感銘を受けたという内容が書かれていました。

最後の方に、「優しい」という漢字について書かれてあり、「太宰治は『優』の字について記している。優(すぐ)れるとも、優(やさ)しいとも読むが、人を憂えると書いて優である。優しさとは『ひとの淋しさ侘しさ、つらさに敏感な事』にほかならない。それはまた『人間として一番優れている事じゃないかしら』。」という言葉で文を締めくくってありました。

各教室の授業の様子を見せていただいたり、休み時間に校庭や図書室などで過ごす子供たちの様子を見たりする中で、友達を思いやる素直な優しい姿を多く見かけ、ほほえましくなります。自分を大切にすることはもちろんですが、周りの人に対するあたたかい気持ちを失わずにずっとこのまま大きく育ててほしいと願わずにはいられません。人は多くの方との出会いによって、心身ともにさらに大きく成長します。ぶつかり合うことも、協力し合うことも、失敗することも、成功することもあります。それぞれの場で必ず得ることがあるかと思っています。多くの学校行事や様々な学習、遊びなど、あやめ台小での学校生活を送るうえで、保護者の皆様や地域の皆様とともに、「優しさ」を大切にできる心豊かなあやめっ子を育てていきたいと思っています。

夏休みが明けてしばらくは子供たちも疲れやすくなっているかと思っています。何か心配なこと等、ございましたら遠慮なく、学校までご相談ください。一緒に考えてまいりたいと思います。

今月も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

### 《はたけのうた》 庄子 武

おなじ はたけに  
すんでいて  
だいこん だいこん  
なぜ しろい  
にんじん にんじん  
なぜ あかい

おなじ ひかりや  
あめを うけ  
きゅうりよ きゅうりよ  
なぜ ほそい  
すいかよ すいかよ  
なぜ まるい



## お知らせ

### ☆自殺予防週間について

長期休業明けに18歳以下の自殺者が増加する傾向があることも踏まえ、学校全体として、「不安な時は近くの人に相談すること」「一人一人が大切な命であること」を指導し、子供たちの不安や悩みに沿った声かけやアンケート調査等を実施してまいります。

### ☆給食費について

9月16日(火)は給食費の再振替日です。8月25日に引き落としができなかった方を対象として再振替を行いますので、残高の確認をお願いいたします。

### ☆放課後の過ごし方について

9月は短縮日課が多くなります。放課後の過ごし方については学校でも指導しますが、ご家庭でも子どもたちと確認をお願いいたします。

- ・誰と、どこで、いつまでに帰宅するか家の人に伝える。「いかのおすし」を守る。防犯ブザーを携帯する。
- ・友達や地域の方の迷惑になるような遊びをしない(自分たちが出したごみを持ち帰らない、大声を出す、道路で遊ぶ)。
- ・自転車は正しい乗り方をする(二人乗りや飛び出しの禁止、ヘルメットの着用、左側走行等)。
- ・熱中症予防のために、こまめに水分補給を行い、帽子を着用する。

## ～体育館の雨漏り改修～

以前から、特に雨風の強い日には体育館が雨漏りをしていたため、夏季休業を活用して改修を行いました。9月は特に台風の多い時期でもありますし、体育館は学習や各種活動以外にも、有事の際には避難場所としても活用します。安心して利用できるようになりました。

